

✓ Te quedan 3 artículos gratis este mes.

[Regístrate](#)

28 jun 2022 - 8:22 a. m.

Potencial ciclón tropical se está formando sobre el mar Caribe: Ideam

El Instituto prevee que, para el 30 de junio, el ciclón haya evolucionado como lluvias tropicales, lo que provocaría fuertes lluvias en el norte del país, en lugares como La Guajira, Cesar, Magdalena, Atlántico, Bolívar y en la Sierra Nevada de Santa Marta.



0



Guardar

Redacción Ambiente

[Seguir](#)





Fotografía satelital cedida por la Administración Nacional de Océanos y Atmósfera (NOAA) de Estados Unidos a través del Centro Nacional de Huracanes (NHC). El NHC de Estados Unidos vigila tres sistemas en la cuenca atlántica, uno de los cuales, situado en el Atlántico tropical central, puede convertirse en un ciclón en los próximos días y afectar a las islas de Barlovento y partes de Venezuela. EFE/ NOAA-NHC

Foto: NOAA-NHC

Escuchar: Potencial ciclón tropical se e



0:00

El Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam) informó que una onda tropical se ha empezado a consolidar como **Potencial Ciclón Tropical Two**, con una probabilidad del 70 % de formación dentro de las próximas 48 horas. Según el análisis del Instituto, hay condiciones favorables para que el ciclón evolucione como tormenta tropical en su tránsito por el mar Caribe continental. El ciclón está desplazándose hacia el oeste-noroeste a una velocidad aproximada de 30 kilómetros por hora.

Christian Euscátegui
@ChristianEuska · [Seguir](#)



#ATENCION
#HurricaneSeason2022
#Prevención

- ✓ Al parecer no tiene vuelta de hoja... el ciclón tropical podría desarrollarse más rápido de lo esperado
- ✓ Por ahora, proyección de trayectoria podría generar afectación de manera directa en #Colombia

11:07 p. m. · 26 jun. 2022 de Bogotá, D.C., Colombia



69 Responder Copia enlace

[Leer 1 respuesta](#)

Hacia el jueves 30 de junio, el Instituto estima que la tormenta tropical llegue al nororiente del mar Caribe nacional, lo que generaría lluvias torrenciales con posibilidad de vientos fuertes y olas significativas en sectores de La Guajira, Cesar, Magdalena, Atlántico, Bolívar y en la Sierra Nevada de Santa Marta.

(También puede leer: Iván Duque recibió el Premio al Liderazgo Planetario 2022 de National Geographic)

Al final de esta semana, el fenómeno “podría catalogarse como huracán sobre el occidente del mar Caribe nacional, favoreciendo las lluvias fuertes e incremento del oleaje y el viento en la zona, incluido el archipiélago de San Andres, Providencia, Santa Catalina y los cayo”, informó el Ideam. El Instituto indicó que actualizará sus comunicados de acuerdo con los cambios que se presenten. (**Le puede interesar: El mundo enfrenta una emergencia en los océanos: ONU**)

Para la zona marítima del Caribe colombiano, el Ideam recomendó que se activen y refuerzen las medidas de prevención en la región Caribe y el archipiélago de San Andrés Providencia Santa Catalina “nara nne iunto con las comunidades se

“... para que, juntos con las comunidades, se tomen las medidas necesarias a fin de evitar pérdida de vidas humanas y bienes materiales”. Asimismo, se aconseja a las pequeñas embarcaciones, turistas y pescadores seguir la evolución diaria de las condiciones metereológicas y marinas, así como atender las recomendaciones de las Capitanías de Puerto.

■ ¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente? Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias

Temas Relacionados Ciclón tropical Tormenta tropical Ideam Mar Caribe
San Andrés y Providencia Lluvias

